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2009年 8月 30日 
 

 

（社）群馬県サッカー協会 審判委員会委員 各位 

写）（社）群馬県サッカー協会 専務理事 武田 弘之 殿 

 
（社）群馬県サッカー協会審判委員会 

委員長 中 村  祐 

 
2009年度第 3回（社）群馬県サッカー協会審判委員会議事録 

 

日 時 ： 2009年 7月 23（木）19：00～20：30 

場 所 ： （社）群馬県サッカー協会事務局会議室 

出席者 ： 中村 祐（委員長）、吉井順司（副委員長）、高橋光彦（副委員長）、本沢康光、園田基

夫、峰尾晴夫、野村久幸、狩野道男、西川尚之、渋谷芳泰、大河原和夫、真下仁志、 

欠席者 ： 橋爪一也、須永かつ子、清水清志    

記 録 ： 峰尾晴夫 

 

【報告事項】 

 １．(財)日本サッカー協会審判委員会関係 

・2009 年度全国審判委員長会議について、資料をもって報告された。 

    ・第 39回全国自治体職員サッカー選手権大会開催について、資料をもって報告された。 

   

２．関東サッカー協会審判委員会関係 

・ 2009年度第 2回審判委員会について報告があった。 

・ 1級昇格 1次審査の結果について報告があった。 

・ 第 64回国民体育大会関東ブロック大会について報告があった。 

・ 第 40回関東中学校サッカー選手権大会について報告があった。 

 

３．総務部/会計部 

・ 2008 年度決算について、資料をもって報告された。 

・ レフェリーニュース第 58 号の発行について報告があった。 

 

４．登録部 

・2009 年度版競技規則の配布について報告があった。 

 

６．指導部 

・４級新規･更新認定講習会の日程について、資料をもって報告された。 
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７．強化部 

・第 1回派遣審判員研修会開催について報告があった。 

・3級昇格実技審査に関する手続き及び実施要領の変更について資料をもって報告され

た。 

 

８．競技部 

    ・各種大会の審判割当状況について資料をもって報告された。 

   

９．インストラクター部 

     ・各種大会へのアセッサー派遣状況について報告があった。 

・各講習会講師派遣について報告があった。 

・3級昇給実技審査の方法について報告があった。 

・2級受験候補者の研修会について報告があった。 

 10．第 1種委員会 

    ・2009年度群馬サッカーリーグ 1部について報告があった。 

        

11．第 2種委員会 

特になし。 

 

12．第 3種委員会 

    ・2009年度中学校総合体育大会サッカー大会開催について報告があった。 

・中体連登録選手対象の 4級取得講習会開催について報告があった。 

 

13．第 4種委員会 

・第 33回全日本少年サッカー大会群馬県大会決勝トーナメントについて報告があった。 

・第 33 回群馬県小学生総合体育大会サッカー大会開催について報告があった。 

・3級昇級実技審査について報告があった。 

 ・第 33 回関東少年サッカー大会開催について報告があった。 

 

13．フットサル委員会 

    ・第 12回全日本大学フットサル関東大会開催について報告があった。 

・第 11関東フットサルリーグ開催について報告があった。 

 

 14．シニア委員会 

    特になし。 

 

 15．キッズ委員会 

    特になし。 

 



 3 

 17．女子委員会 

    ・2009年度第 14回レディースサッカー大会群馬大会及び関東大会の開催について報告があっ
た。 

    ・2009年度第 25回群馬県女子サッカー選手権大会兼関東予選の開催について報告があった。 

 

 18．技術委員会 

     特になし。 

      

【協議事項】 

１．2009 年度競技規則の改正に伴う施行日について 

本県においては 8月 1日より実施することとした。 

 

２．2010 年度事業計画(案)及び予算(案)の提出期限について 

11 月 30 日を提出期限とすることとした。 

 

  ３．2010～2011 年度の委員会委員及び専門部員の編成について 

       ・ 11 月 30 日までに前期審判委員会から 3 名の選出を行う。 

・12 月初旬に選出事務局を編成する。 

・12 月 15 日までに各種別委員会から委員の推薦を行う。 

・12 月 15 日までに専門部員の推薦を行う。 

・12 月 15 日までに学識経験者(委員会招聘委員)の招聘を行う。 

 以上 5 項目について承認された。 

 

４．群馬サッカーリーグ 1 部への審判派遣に伴う派遣事務費について 

   これまでは社会人連盟審判部の負担であったが、諸般の事情により本年度から審判委員会の

負担とすることとした 

 

 

 以上 

 

 

 

             

      次回第 4回審判委員会 2009年 9月 17日（木） 

                        場所：(社)群馬県サッカー協会事務局会議室 

                        時刻：19:00～ 

                                  


